



Du matériel de tennis de la Fondation *Bon départ* de Canadian Tire et *Tennis Québec*

Les écoles Immaculée-Conception et Laflèche pourront s'initier à ce sport

Shawinigan, le 6 juillet 2011 - Les écoles Immaculée-Conception et Laflèche tiennent à remercier chaleureusement la Fondation Bon départ de Canadian Tire ainsi que Tennis Québec pour le magnifique don de matériel de tennis (raquettes, balles et filets) qu'elles ont récemment reçu. Tous les élèves auront ainsi l'occasion de s'initier à ce sport dès l'an prochain.



On retrouve de gauche à droite, M. Stéphane Courchesne, directeur de l'école Laflèche, M^{me} Diane Dufour, gérante de Canadian Tire et M^{me} Céline Roy, directrice de l'école Immaculée-Conception.

Un immense merci pour ce don substantiel!

Source : Renée Jobin, conseillère en communication

Information : Céline Roy, directrice de l'école Immaculée-Conception, Tél. 819 537-4690, poste 2601

Conjuguons nos forces au présent
pour un avenir réussi!